

TENDRÁN VOZ Y VOTO SOBRE LOS ASUNTOS MÁS IMPORTANTES DE SAN FERNANDO DE HENARES

20 nuevos miembros para el Foro Ciudadano

El Foro Ciudadano de San Fernando ya tiene nuevos miembros. Este martes se ha celebrado el sorteo para elegir a los 20 vecinos –a partir de los 15 años– que se alzarán con voz y voto sobre los asuntos más importantes de la localidad.

Junto a ellos, otras cinco personas como representantes del movimiento asociativo del municipio, los técnicos

del área de Participación Ciudadana, la Concejala de esa área y el propio alcalde, Julio Setién, como presidente.

Como novedades en este nuevo Foro Ciudadano, la duración en la labor de los vecinos ya no será de dos, sino de cuatro años, tal y como se recogió en el nuevo Reglamento de Participación Ciudadana. También se invitará a formar parte de él –aunque en este caso

solo tendrán voz pero no voto– a todas aquellas personas que participaron en ediciones anteriores del Foro y que quieran continuar participando.

A todos los elegidos en el sorteo de este martes, se les enviará una carta invitación para formar parte del foro. Quién primero acepte será quien pase a formar parte de esta actividad que se inició en 2002.



URBANISMO

Fecha de caducidad para el poblado ilegal de la M-203

Desde hace unas semanas, uno de los márgenes de la carretera M-203 que une Torrejón de Ardoz con Mejorada del Campo, y que se encuentra en término municipal de San Fernando de Henares, ha visto cómo comenzaba a crecer un nuevo asentamiento ilegal.

Al parecer, una empresa de la localidad ha parcelado parte de sus terrenos y vendido los mismos que ahora ocupan, en su mayoría, personas de etnia gitana.

La Concejalía de Urbanismo del Ayuntamiento de San Fernando ya ha movido ficha. La edil de esta área, Laura Bedoya, confirmaba este lunes a los micrófonos de Protagonistas de Punto Radio Henares, que en Junta de Gobierno se ha aprobado el inicio del expediente informativo para que los inquilinos de estos solares abandonen los mismos y procedan al derribo de estas viviendas. Tienen el plazo de diez días para hacerlo. En caso contrario, el Consistorio tomará medidas.

I MUESTRA DE CINE

Los Mayores, estrellas de cine

El Consejo General de Colegios Profesionales de Educadores Sociales organiza este viernes en el Caixa Forum Madrid la *I Muestra de cine Mayores cineastas* en el marco del Año Europeo del Envejecimiento Activo y Solidaridad Intergeneracional. Una cita que contará con la participación especial de San Fernando con sus vecinos más veteranos como protagonistas. En la capital se proyectará el corto *El Reto*, escrito, dirigido, rodado, editado y postproducido por los mayores sanfernandinos.

VIVIENDAS DE ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

Paso. de la Democracia, 10.
SOTO DEL HENARES (Torrejón de Ardoz)

Viviendas de 2 y 4 Dormitorios
con Trastero y 2 Garajes
Áticos, Dúplex y Zonas Comunes
Cocina Amueblada



+info 900 380 900

Pso. de la Castellana, 120. Madrid

Grupo
**MARTINSA
FADESA**

